



# La Fundación Regional para la Diabetes edita una guía de educación sanitaria

*En principio, se centrará en la diabetes tipo 1 y con posterioridad se ampliará*

**EL DIA**  
CASTILLA-LA MANCHA

■ El Patronato de la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (Fucamdi), que se reunió ayer por la mañana en Toledo bajo la presidencia del consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, analizó el plan de actividades de esta institución en 2004, del que destaca la elaboración de una guía de educación sanitaria destinada a las personas diabéticas que residen en nuestra región.

En principio este manual educativo se centrará en la diabetes tipo 1 y con posterioridad se ampliará a otras formas de esta patología, que en Castilla-La Mancha tiene una prevalencia superior al 5% de la población, de la cual más de un 4% recibe tratamiento con insulina. En Atención Primaria, 78.000 personas han sido atendidas el año pasado en los programas de atención a enfermos crónicos con diagnóstico de diabetes.

Además, la Fucamdi organiza talleres de actualización para enfermos y campañas de educación, en coordinación con las asociaciones de diabéticos, asesorará a maestros y a familias con niños que padecen diabetes.



El Patronato de la Fundación de C-LM para la Diabetes se reunió ayer.

cuando así lo soliciten, y editarán una página web de la fundación.

En materia formativa, colaborará en la impartición de cursos de formación continuada a profesionales de Atención Primaria, Especializada y otros agentes de salud.

La Fundación organizará en agosto de este año un encuentro de convivencia para adolescentes diabéticos en Puertollano (Ciudad Real); en octubre, un foro de prevención en complicaciones en

Guadalajara; y en noviembre, una jornada sobre obesidad en Toledo y un curso básico para Atención Primaria en Cuenca.

También llevará a cabo el próximo mes de octubre en Toledo una actuación psicopedagógica en niños diabéticos, en colaboración con la Universidad de Salamanca.

## Cursos y foros

Los patronos de la Fucamdi valoraron de manera positiva la acti-

vidad desarrollada por la fundación desde su constitución en noviembre de 2003 hasta la fecha.

Entre las actuaciones ejecutadas, destacan la organización de jornadas y cursos, así como la edición de 1.000 ejemplares de un folleto de educación para estos pacientes, supervisado por la Sociedad Española de Diabetes.

En el Patronato, además de la Consejería de Sanidad, está representada la Universidad regional, Caja Castilla-La Mancha y empresas privadas.

La institución tiene como finalidad promover y fomentar la educación sanitaria, la divulgación, prevención, formación, control y cualquier actuación relacionada con la enfermedad, así como desarrollar la investigación en esta materia.

La Fundación pretende convertirse en un foro de participación de profesionales de diversas disciplinas relacionadas con la diabetes, así como de los enfermos y sus familiares. Su objetivo prioritario es mejorar el abordaje de la diabetes en su fase de prevención, detección precoz, tratamiento y seguimiento para evitar complicaciones en colaboración con el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha.